

Projet éducatif de l'école Saint-Joseph

Portés par les premières paroles prononcées par le pape Jean-Paul II en 1978, ces quelques mots :

« N'ayez pas peur... » nous ont permis de rédiger le projet éducatif de l'école Saint-Joseph.

Rendus plus forts par cet appel lancé à l'espérance et à l'audace, nous avons pu dégager les valeurs importantes que nous souhaitons transmettre avec l'ensemble de la communauté éducative de notre établissement.

OSER TEMOIGNER DE NOTRE APPARTENANCE À L'ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE

Oser présenter notre école, comme étant un lieu de vie ouvert à tous, où le respect, la tolérance, et le dialogue prouvent notre attachement à la mission d'éducation donnée par l'Enseignement catholique.

Oser affirmer notre foi en donnant une image vivante et ouverte de la religion catholique, en participant avec l'ensemble de la communauté éducative à des actions caritatives et à des temps forts du calendrier liturgique.

Oser annoncer l'Évangile et proposer le catéchisme en lien avec les prêtres de la paroisse Saint-Joseph des Nations pour tisser le lien avec la communauté paroissiale.

OSER ACCUEILLIR TOUTES LES DIFFÉRENCES

Oser accueillir des élèves qui ont des besoins éducatifs particuliers, ne pas viser l'uniformité à tout prix, mais l'acceptation de chacun dans sa singularité.

Oser accueillir des familles issues de cultures et de milieux différents et développer tout au long de la scolarité un sentiment d'appartenance à une communauté.

Oser accueillir sans distinction des élèves qui ont vécu des expériences variées et les aider à prendre confiance en eux.

OSER ENSEIGNER AVEC DISCERNEMENT

Oser trouver le bon équilibre entre un enseignement rigoureux pour les apprentissages fondamentaux et une liberté pédagogique propre à chaque enseignant tout en menant des projets fédérateurs et créatifs.

Oser permettre aux adultes et aux enfants de se tromper, de le reconnaître, de l'accepter, de pardonner et d'espérer pour avancer et devenir un adulte confiant et bienveillant.

Oser laisser du temps aux élèves pour apprendre et s'épanouir afin qu'ils puissent intégrer avec aisance le collège qui leur convient le mieux.

Tout comme ce projet éducatif,

l'enseignement doit porter l'espérance pour conserver cette motivation et cette unité si précieuses à notre école.